

La CRUE niega que la Universidad esté en crisis - El Mundo - 27/09/2018

La CRUE niega que la Universidad esté en crisis

MADRID

El presidente de la Conferencia de Rectores de Universidades Españolas (CRUE), Roberto Fernández, negó ayer que la Universidad española esté en crisis o que sufra «ningún desprestigio», y defendió los sistemas de control internos de estas instituciones: «No deben ser tan malos cuando todavía no conozco a ningún rector, vicerrector, gerente o decano que esté imputado». El también rector de la Universitat de Lérida reconoció que cuando existe un problema hay que abordarlo «con urgencia y con rigor», en alusión a los casos que durante los últimos meses han salpicado a la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid protagonizados por el presidente del Partido Popular, Pablo Casado, la ex ministra de Sanidad Carmen Montón o la ex presidenta de la Comunidad de Madrid Cristina Cifuentes.

Más tarde, Fernández fue el encargado de reclamar a todos los grupos parlamentarios del Congreso de los Diputados que «dediquen sus esfuerzos a promover y aprobar una nueva Ley Orgánica de Universidades» con «un amplio consenso» para mejorar su «reputación institucional» y «profundizar en una verdadera y efectiva autonomía universitaria». A través de un comunicado consensuado con la Conferencia de Consejos de Universidades y con diferentes agentes sociales, solicitaron que todas las fuerzas parlamentarias nacionales coloquen a la Universidad «en el frontispicio de su acción política».

El presidente de la Conferencia de Consejos Sociales de Universidad, Antonio Abril, el presidente de la Cámara de Comercio de España, José Luis Bonet, el presidente de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales, Juan Rosell, y representantes de los sindicatos CCOO, UGT y CSIF, acompañaron al presidente de la CRUE en la mesa de la sala Ernest Lluch para escenificar la unidad que ha impulsado el texto. Y además, destacaron los «cambios profundos» que se han producido en los últimos años y «la necesidad de organizar mejor las relaciones de la universidad con los poderes políticos» como otras de las razones para impulsar la nueva Ley Orgánica de Universidades.

Los firmantes también resaltaron la importancia que tiene la colaboración activa de todas las instituciones para «seguir construyendo una Universidad al servicio de la ciudadanía».